



RESPUESTA CONSULTA 8 – CONVOCATORIA VIDEOJUEGOS 2021

CONSULTA REALIZADA:

La empresa que desea postular su proyecto de video juego no tiene experiencia previa en el desarrollo de ningún proyecto, no obstante tiene un proyecto de serie animada que además desarrolla un video juego, como podríamos hacer en caso de no contar con experiencia previa? Tercerizar el proyecto con una PYME que si haga videojuegos y postular desde allí?

RESPUESTA:

En realidad en lo que refiere a la experiencia previa no existe ninguna restricción para que una empresa que así lo desea pueda postular a la convocatoria. Pueden hacerlo tanto empresas que sí tengan o que no tengan experiencia previa en el desarrollo de algún proyecto.

Los antecedentes y méritos de la empresa vinculados a la producción de videojuegos serán valorados con hasta 15 puntos como máximo de acuerdo a la tabla de evaluación de propuestas del punto 11 “Evaluación de las propuestas”.

Con relación a la consulta de tercerizar el proyecto con una PYME que sí haga videojuegos y que dicha empresa sea la que postule, deberá ser una decisión a evaluar por parte de quien postula y no nos pronunciamos al respecto.